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TOP 3.1.9 Logistikforum 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bitte setzen Sie folgenden Änderungsantrag zu TOP 3.1.9 auf die Tagesordnung der 
nächsten Sitzung des Rates am 26.05.2011: 
 
 
Der Text des FDP-Antrages ist wie folgt zu ändern: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, nach der Erarbeitung eines Entwurfs für ein regionales Lo-
gistikkonzept gemäß Ratsbeschluss vom 02.02.2010 eine breit angelegte und transparente 
Bürgerbeteiligung vorzusehen. Dabei sind die Erfahrungen aus vergleichbaren Prozessen 
(Rahmenplanung Braunsfeld/Müngersdorf/Ehrenfeld, Masterplan…) zu berücksichtigen. 
 
Außerdem soll die Verwaltung einen Vorschlag für einen „Beirat Logistikforum“ erarbeiten, 
der die Umsetzung des Logistikkonzepts begleitet.“ 
 
 
Begründung: 
 
Bürgerbeteiligungen können ein geeignete Instrument sein, gerade bei größeren Inf-
rastrukturmaßnahmen die Akzeptanz der Bürger zu erhöhen. 
 
Allerdings ist die von der FDP vorgeschlagene Vorgehensweise eher kontraproduk-
tiv. 
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Die Erstellung eines Logistikkonzeptes mit regionaler und überregionaler Betrach-
tung ist zu komplex um im Rahmen einer Bürgerbeteiligung erarbeitet zu werden. Ein 
solches Verfahren würde aus Sicht der CDU eher ein Logistikkonzept verhindern. 
 
Der erfolgreichen Bürgerbeteiligung bei der Erstellung der Rahmenplanung Brauns-
feld/Müngersdorf/Ehrenfeld lag auch ein erster Planungsentwurf der Verwaltung 
zugrunde. 
 
Darüber hinaus ist es – ebenfalls analog zu dem o.g. Verfahren – sinnvoll, einen „Beirat Lo-
gistikforum“ ins Leben zu rufen, der die Umsetzung des Konzeptes kontinuierlich und kon-
struktiv begleitet.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Stefan Götz 
(Fraktionsgeschäftsführer) 
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